

EU lleva a OEA caso Nicaragua

Washington, julio 17 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan planteará ante el Consejo Político de la Organización de Estados Americanos la ausencia, en su opinión, de elecciones libres en Nicaragua.

La delegación norteamericana pidió la incorporación del tema en la sesión de mañana bajo el título de "Quinto aniversario de las promesas sandinistas a la OEA".

El pedido norteamericano no contem-

pla ninguna medida específica de la OEA, quizá porque el Consejo no tiene competencia en el caso que, por otra parte, la Asamblea General dejó en manos del Grupo de Contadora.

El tema ocurre cuando los demócratas norteamericanos critican intensamente la política de Reagan en América Central.

El gobernador de Nueva York, Mario Cuomo fue calurosamente ovacionado en la convención partidista de San Francisco al enjuiciar ayer el tema y la representante Geraldine Ferraro lanzó su campaña vicepresidencial el jueves al afirmar que el pueblo norteamericano "no quiere

—Pasa a la página 32—



UPI Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

SOLUCION A CONFLICTO. Buenos Aires, 17 de julio (UPI). Mapa publicado por el diario "Clarín", con la posible solución para el conflicto entre Argentina y Chile por el Canal de Beagle—Cabo de Hornos, como delimitación marítima. Línea punteada, señalando una línea envolvente extendida 12 millas, a partir de la Isla Nueva; línea gruesa, representa una franja de 3 millas, donde no habrá navegación libre.

Más víctimas de los rusos en Afganistán

Nueva Delhi, julio 17 (UPI). Cazas de combate y un helicóptero de la Unión Soviética, lanzaron bombas de fragmentación en la ciudad de Istalef, en Afganistán, matando a 18 personas, aseguró hoy un diplomático occidental en la capital de la India.

La información no pudo ser confirmada de fuentes independientes pues periodistas occidentales muy difícilmente son autorizados a viajar a Afganistán.

El ataque, de acuerdo al diplomático, tuvo lugar el pasado 9 de julio, en el

—Pasa a la página 34—



UPI-Unitax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATOS A PRESIDENTE. Lima, Perú, 17 de julio (UPI) De izquierda a derecha: Luis Bedoya Reyes, Alan García y Francisco Morales Bermúdez, postulados como candidatos a la presidencia

de la república por parte de los Partidos Popular Cristiano, Aprista y Frente Nacional de Unidad Democrática, respectivamente. Las elecciones están programadas para abril del próximo año.

Respaldo de Costa Rica al Rey Birendra

Katmandú, Nepal, julio 17 (UPI). Costa Rica se convirtió en el 42 país, y la segunda nación latinoamericana, en dar su apoyo a la propuesta de 1975 del rey Birendra de declarar el Reino Himalaya como zona de paz, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El ministerio señaló que el presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge presentó su apoyo mediante una carta al rey Birendra.

"El presidente de Costa

—Pasa a la página 33—



HUNDESE BARCO. San Juan, Puerto Rico, 17 de julio (UPI). Un carguero venezolano se viró hoy al agua al momento de accionar una rampa para bajar una carga de 1200 toneladas de cemento, va-

UPI-Unitax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

loradas en cincuenta mil dólares. Los once tripulantes del barco, propiedad de Navieras Venezolanas, saltaron a la Bahía de San Juan y solamente uno de ellos resultó herido. El capitán de la nave declinó estimar el valor de la misma.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 31)

Mubarak juramenta a su "nuevo gabinete"

El Cairo, julio 17 (UPI). El presidente Hosni Mubarak tomó juramento hoy a los 31 miembros de su nuevo gabinete exhortándoles a combatir los problemas económicos del país e incrementar la estabilidad interna.

Tras la ceremonia, Mubarak presidió la primera

reunión de trabajo del gabinete, durante la cual se puso énfasis en que la "decisión, seriedad y disciplina deberían regir las acciones (del gabinete) y un liderazgo político eficaz", dijo el ministro de Información, Safwat Sherif.

Mubarak dijo que había inyectado "nueva sangre joven" al gabinete porque "siempre tomo el cuidado de introducir un cambio en el momento apropiado".

"Ustedes saben que mi estilo es lograr la estabilidad para nuestros ciudadanos", dijo Mubarak. "Por ende, no tengo que recordarles que no utilizo el método de los choques eléc-

—Pasa a la página 38—

Negocian retorno de democracia a Uruguay

Montevideo, julio 17 (AP). Militares y políticos se reunirán hoy por segunda vez en dos semanas para proseguir sus conversaciones "preliminares" de una negociación que deberá llevar el país a la democracia.

En la reunión, convocada ayer por los militares, participarán los comandantes en jefe de las fuerzas armadas y los representantes del tradicional Partido Colorado, de la no reconocida coalición de izquierdas Frente Amplio y de la minoritaria Unión Cívica.

El tradicional Partido Nacional no participa en las conversaciones como reacción al encarcelamiento de su líder Wilson Ferreira Aldunate, quien cumplió ayer un mes preso en un cuartel del ejército. Ferreira fue procesado por un juez militar que le acusó

de graves delitos de carácter político.

Unas 15,000 personas que marcharon anoche ordenadamente por el centro de la ciudad coreando consignas anti-gubernamentales reclamaron la libertad del dirigente político.

Según trascendió, los militares, que ayer derogaron dos actos institucionales cuestionados por los políticos para "crear condiciones que faciliten la realización de las elecciones nacionales previstas" para noviembre, expresarán a los políticos su preocupación por un plan de movilizaciones populares y paros, promovidos por una comisión integrada por diversas organizaciones obreras, estudiantiles y sociales controladas por la izquierda. El plan prevé un paro de 48 horas los días 26 y 27 de julio.

Baja la retórica entre EU y Rusia

Bruselas, julio 17 (UPI). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que la retórica entre Estados Unidos y la Unión Soviética ha "disminuido en ciertos sentidos" pero añadió que no preve una iniciativa dramática norteamericana para mejorar las relaciones entre los dos países antes de las elecciones presidenciales en noviembre.

Pérez de Cuéllar también dijo durante una rueda de prensa que invitó a repre-

sentantes del gobierno de Chipre y de la Comunidad Turca Chipriota a Viena el próximo mes para encontrar una "base" para la solución del problema chipriota.

Al ser preguntado sobre su reciente visita a Moscú y el estado de las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética, Pérez de Cuéllar respondió que "no quisiera caer en un exceso de optimismo, pero creo que la retórica (entre los dos países) está disminuyendo en

—Pasa a la página 70—

Japón ayudará para un nuevo Canal de Panamá

Tokio, julio 17 (UPI). Japón reafirmó hoy que contribuirá con el proyecto de construir un nuevo canal hecho por el hombre, paralelo al Canal de Panamá, informaron hoy las autoridades.

Las autoridades dijeron —Pasa a la página 38—

Preocupa a Inglaterra un cohete argentino

Londres, julio 17 (AP). El legislador, Tam Dalyell, dijo hoy que ha escrito al secretario de Defensa, Michael Heseltine, preguntándole qué seriedad asigna a una versión según la cual Argentina desarrolla un cohete que según fuentes de la inteligencia occi-

dental consideran capaz de hacer impacto en las Islas Malvinas desde el sector continental argentino.

La versión publicada ayer por el diario británico "The Sunday Times" atribuye a fuentes occidentales de inteligencia haber

—Pasa a la página 33—